

17/04/2019

Atacama: Fiscal regional sostuvo reuniones de trabajo con autoridades y jefes de servicio

Distintas reuniones protocolares y de trabajo sostuvo el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, con autoridades y jefes de servicio de la región. Citas enmarcadas dentro de las coordinaciones permanentes que el jefe regional del Ministerio Públicos mantiene con distintos organismos del Estado y que buscan mantener mejoras continuas en la labor institucional.



Una de estas reuniones se concretó con el recién asumido intendente de Atacama, Patricio Urquieta, ocasión en que junto con entregar su saludo protocolar y desear buenos deseos para su gestión, pudieron analizar y comentar respecto de la realidad actual del proceso de persecución penal de los delitos que se cometen en la región, además de conversar sobre temas propios en que la Fiscalía de Atacama ha trabajado con otros servicios públicos y el propio Gobierno Regional.

De la misma forma, hasta las dependencias de la Fiscalía Regional llegó el director nacional del Servicio Médico Legal, Jorge Rubio Kinast, acompañado del director regional (s) de esta entidad, Carlos Silva. Cita en que se trataron distintas temáticas relacionadas con la importante función colaborativa de este servicio con las investigaciones que desarrollan los Fiscales en la región a partir de las diligencias y peritajes que llevan a cabo los profesionales del SML.

Finalmente, el director regional de Onemi, Javier Sáez, se reunió con el fiscal regional para comentar las distintas funciones de este servicio y la manera en que pueden aportar a los casos que indaga la Fiscalía, además de las coordinaciones que podrían concretarse a partir de emergencias en la que ambos servicios tomen parte.